

茨城県連ハイキング に参加して



事務局 星 敦司

開催日 平成28年11月19日(土)

開催場所 神奈川県横浜市 みなとみらい地区

去る11月19日(土)に、逆井専務理事と比嘉主事と私の3名で茨城県支部連合会のハイキングに参加させていただきました。

今回のハイキングは横浜市みなとみらい地区の散策です。朝、あいにくの雨模様ではありましたが、約80名の参加者が横浜中華街「四五六会館別館」に集合し、午前11時より関口県連副会長の開会挨拶に始まり、池田県連会長挨拶、鈴木県連国保理事長挨拶、逆井専務理事挨拶、猪瀬税協副理事長挨拶の後、集合写真を参加者全員で撮影し、それぞれ指定されたテーブルに移動しました。

ここ「四五六会館別館」にて肉まん包体験を全員で行い、出来上がるまでの時間にお店の中華料理コースを十分にいただきました。食事の途中でそれぞれの肉まんが出来上がり、皆さん出来具合を気にされながら食べていましたが、全員上手に出来上がり、十分美味しい肉まんになったようです。食事の後はしばらく時間が空いたので、バスの出発時間までは自由時間です。私は中華街に来たら焼き栗と決めていたので、焼き栗のお店を探しながらしばらく散策をしていました。丁度、時期的に新栗を売っているお店があったので、お土産として買って帰りました。家に帰って食べたやはり中華街の焼き栗は格別です。家族にも喜ばれました。

その後、バスにて「赤レンガ倉庫」に移動です。バスガイドさんに「ここからだったら歩いて移動できますよね。」と話していたら「歩くにはちょっと微妙な距離ですね。」と言っていたのですが、たしかに車で10分程度、歩くと30分ぐらいはかかりそうです。天気良ければ、のんびりと歩かれるのも良いかもしれません。「赤レンガ倉庫」に到着後は、約1時間30分程度の自由散策です。買い物に行かれる方、お茶をされる方、大栈橋に豪華客船が停泊しているので見学する方、ちょうど市民マラソン大会があったので見学する方など、皆さんそれぞれ過ごされていました。

午後2時30分には集合場所にて参加者の方々に集合していただき、閉会式を行って解散となりました。茨城県の先生方は3台のバスに乗車してお帰りで。私はみなとみらい地区をしばらく散策してから帰路につきました。通常のハイキングとは違い、あまり歩かなかったかなと感じたのですが、歩数計が約8,000歩をカウントしていたので、結構歩いたのだなと実感しました。

散策している間は小雨または雨がやんだりしていて、天候は思ったほど悪くはなく、このような天気もまた趣きがあるものだと思います。池田県連会長をはじめ、県連役員の先生方、茨城県連事務局職員の方々には大変お世話になりました。お礼申し上げます。ありがとうございました。

